



Conocenos

www.municipioarroyito.gob.ar



El Gobernador Llaryora anunció que Arroyito tendrá su sede de la Universidad Provincial de Córdoba.

Arroyito contará con una sede de la Universidad Provincial de Córdoba, lo que implicará una inversión de más de 4.000 millones de pesos. El gobierno provincial proporcionará los fondos para la construcción del edificio, mientras que el municipio donará el terreno para su emplazamiento. +educación







del nuevo edifico de la escuela Proa. Durante la visita al futuro edificio, el Intendente y el Legislador Tevez constataron el avanzado estado de la obra, que se encuentra en más del 80% de ejecución.

subestación transformadora y el avance

Benedetti y Tevez recorren la nueva

La subestación transformadora es una obra gestionada por el Intendente Gustavo ante la Comunidad Regional y forma parte de los avances que se han conseguido gra-

cias al apoyo del gobierno provincial, que ahora ha transferido la ejecución al ente de municipios de la comunidad. +educación



sede de la capacitación para 7 municipios y más de 120 funcionarios La "Ley Yolanda" tiene como objetivo garantizar la formación integral en ambiente, con perspectiva de desarrollo sostenible y un enfoque especial en cambio climático, para quienes trabajan en la función pública.

Ministra de Ambiente, Victoria Flores:

"Estamos felices de que Arroyito sea

"Este tipo de capacitaciones y acciones, que implican recorrer diferentes lugares y trabajar en equipo, son pasos importantes que estamos dando. El ambiente es un tema

en el que necesitamos que la gente tome conciencia", expresó el intendente Gustavo. +ambiente







convenio con Gendarmería Nacional para permitir su intervención dentro del ejido urbano de la ciudad de Arroyito y sus parajes, especificamente en asuntos relacionados con el tránsito. Esta fuerza nacional comenzó a operar durante el pasado fin de semana llevando a cabo un operativo de control de

tránsito con el objetivo de asegurar el cumplimiento de

El Intendente Benedetti, días pasado ha firmado un nuevo

las normativas vigentes y garantizar la seguridad vial en nuestra ciudad. +seguridad



Municipio y Provincia apoyando a

para quienes trabajan en la función pública.

sentando una inversión de 5.150.000 pesos.

La "Ley Yolanda" tiene como objetivo garantizar la formación integral en ambiente, con perspectiva de desarrollo sostenible y un enfoque especial en cambio climático,

Se entregaron 29 créditos: 25 de libre disponibilidad y 4 destinados a iniciar o fortalecer emprendimientos, repre-

emprendedores.





El Intendente Benedetti y el Ministro Gill participaron en el 2.º Conversatorio de Cooperativas y Mutuales. El Intendente Gustavo entregó la declaración de Huésped de Honor al Ministro Martín Gill debido a su visita a núes-

también un espacio para el establecimiento de nuevas alianzas que contribuyan al desarrollo local y regional.

+cooperativismo

tra ciudad y le hizo entrega de productos típicos de la Ciudad Más Dulce del País. Este conservatorio organizado por la Cooperativa Cespal y Cooperativa Morteros no solo fue una oportunidad para el intercambio de experiencias y buenas prácticas, sino



gestiones para concretar el futuro Centro de Monitoreo Municipal. El Intendente Benedetti tiene como objetivo establecer un

centro de control de cámaras de seguridad que incorpore la mejor tecnología disponible, con el fin de ampliar el conjunto de herramientas que la ciudad dispone actualmente para prevenir delitos e infracciones a la leu. +seguridad

